

Église Saint-Ignace. La grande foule des paroissiens

11 mai 2009

Hier, pour sa réouverture au culte, l'église Saint-Ignace était pleine. Les fidèles ont répondu à l'invitation de l'équipe pastorale de l'Ensemble Saint-Yves Trégor-Sud et du Doyenné de Morlaix-Trégor pour assister à l'office présidé par Monseigneur Jean-Marie Le Vert, évêque de Quimper et Léon.



Édifiée de 1863 à 1869

La magnifique voûte résonnait des chants et prières des paroissiens; nefs, transept et bas-côtés toutes les chaises étaient occupées. En rentrant dans l'église rajeunie, les paroissiens étaient surpris de la qualité des travaux de restauration et découvraient un édifice majestueux. Avant que tous, clergés et paroissiens ne se retrouvent au self du lycée Sainte-Marie pour boire le verre de l'amitié, Joseph Urien, maire, a retracé l'histoire de l'église qui a été construite de 1863 à 1869, sauf le clocher de l'ancienne église qui fut conservé, mais comme il penchait il a été démolie en 1894. Le clocher actuel, d'une hauteur de 45m doit résister à l'effort de 12,125t, quand les quatre cloches sonnent à la volée. Ces dernières rythment, de leurs notes mélodieuses, la vie ignacienne depuis quelques jours.